



Hoy, en su pregunta a la ministra de Igualdad

## Rodríguez señala a Pedro Sánchez como "el máximo responsable" de las políticas que ponen en riesgo la seguridad de las mujeres

- La diputada del GPP Patricia Rodríguez denuncia que el Ejecutivo no está distribuyendo de manera adecuada los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género y les acusa de ser un "fraude" al prorrogar los PGE
- Condena el último asesinato machista conocido hoy en El Prat de Llobregat donde un hombre ha matado a su mujer y a sus dos hijos
- Afirma que, desde que gobierna Sánchez, las mujeres se sienten menos seguras. "Gracias a su Ley del Sólo sí es sí han sacado a 126 agresores sexuales a la calle y se han reducido más de 1.200 condenas a violadores y pederastas"
- Pide al Ejecutivo que haga autocrítica cuando "un 35% de los juzgados de violencia de género están colapsados por el exceso de casos y cada unidad especializada de Policía y Guardia Civil debe proteger a más de 190 mujeres de media al día"